

Viaje por el

Universo | Fundación PROFUTURO



Como parte del compromiso del Fondo Cultural Bancatlán con la educación y desarrollo de las nuevas generaciones, presentó junto al Centro Interactivo de Enseñanza CHIMINIKE la exhibición "De Viaje por el Universo".

Esta actividad buscó recrear un único e interactivo recorrido por el universo y generar nuevas experiencias para que niños de todas las edades pudieran aprender por medio de la interacción y el juego, estimulando el aprendizaje y el espíritu de exploración.

